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2007年网坛首个大满贯

赛事澳大利亚网球公开赛昨
天公布了男女种子选手排名。
瑞士名将费德勒和俄罗斯美
女莎拉波娃分别成为男女单
打头号种子，中国选手李娜和
郑洁继去年的美网之后，再次
双双被列为女单种子，其中李

娜为 19号种子、郑洁为 31
号种子。

不过，其他的中国 “金
花”却全部凋零，晏紫、张帅
和陈燕�出师不利，纷纷止步
于澳网资格赛首轮。

为了参加澳网资格赛，晏

紫放弃了在霍巴特赛和郑洁
搭档双打的机会，但昨天她在
面对世界排名 194位的德国
选手汉克时，并没有显示出在

香港表演赛上击败瓦伊迪索
娃的气势，以 4：6、3：6被对
手直落两盘、淘汰出局，失去
角逐澳网女单正赛的资格。

近年来在内地表现出色

的小将张帅则以 6：7、0：6负
于阿根廷选手阿格里，同样无
缘第二轮赛事，在这场比赛
中，阿格里把握住了全部6次
破发机会，而张帅浪费了8个
破发点中的5个，显示出在经
验上的差距。

另一场比赛中，陈燕�以
6：3、2：6与美国新秀奥布莱
恩战成 1：1平，虽然陈燕�
各项技术统计都要高于对手，
但她先后错失了多次机会，19
个破发点仅拿下4个，而在决
胜盘7：8落后时，她宣布退出

了比赛，具体原因还有待揭
晓。 ,-
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2005年的十运会万米赛

场，中长跑名将孙英杰因被查
出服用违禁药被禁赛两年，今
年10月，一直没有停止训练
的孙英杰终将熬过这漫长的
黑夜———田径运动管理中心
国管部部长胡新民日前透露，

“今年 10月的北京国际马拉
松赛，孙英杰将正式复出！”

胡新民介绍说，孙英杰目
前跟随国家队教练陶绍明在
昆明训练，陶指导根据孙英杰

的具体情况给她制定了系统
的训练计划，希望帮助她保持
状态。今年10月的北京国际
马拉松赛，是她复出的第一
战。至于能否参加2008年奥
运会，胡新民表示要看她复出
后的状态，并且通过了奥运会
达标资格# $5
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北京时间昨天凌晨，国
奥队在赴欧拉练的第二场热

身赛中以 2：1战胜了法甲
球队尼斯。主帅杜伊表示，目
前只是他考察新人的阶段，
成绩并没有太大意义。

这场比赛由杜伊指挥，
他的确显示出世界“十佳”
教练的风范，一个变招就盘

活了国奥中场，使得一开始
被动挨打的国奥队在先丢
一球的情况下连扳两球，取
得了赴欧拉练的首场胜利。

这个变招是把后腰李
微推到前腰、把右前卫代钦
华放到后腰的位置。这一大

胆调整，激活了中国队原本

混乱的中场，上半场表现平平
的李微在第75分钟时攻进扳
平一球，2分钟后王晓龙再下

一城、锁定胜局。
虽然尼斯是一支法甲球

队，但参赛的只是尼斯青年
队，球员集中在 17-18岁年
龄段。从昨天该队比赛表现来
看，其实力并不比前一个对手

加西队强多少。因此，国奥首
胜的含金量并不很高。

赛后，杜伊拒绝了记者对
他“神奇”的称赞，他只对国
奥球员表现出的竞技状态感
到满意。他说：“如何提高队
员效率，是我接下来要做的工

作。” ?@
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由朱广沪统帅的中国
男足踏上了西征的路途，并

于昨天中午抵达西班牙城
市维尔瓦。在这里国足将迎
来三场热身赛，朱广沪希望
藉此考察队员，稳定打法。

朱广沪表示，国足不会
过分追求比赛结果，他希望
国足欧洲拉练达到三个目

的：一、整体攻防队形；二、
中前场进攻组合和套路；
三、提高传接和整体移动的
速度。

按照朱广沪的要求，所
有国足新人都会在西班牙

得到进一步的考察。他说：
“孙继海、董方卓以及现在球

队中大部分 1981、1982年龄
段都是未来亚洲杯的关键力
量。在西班牙的三场比赛，我
们会给 1981、1982年龄段的
队员们充分的表现时间。他们
有的是第一次入选国家队，有
的入选时间不长，从年龄结
构、联赛表现看都是国内最好

的球员。但能否在国家队真正
立足，发挥联赛中的水平，还
需要进一步观察。我们在西班
牙的重点将是考察队员，进一
步稳定打法。” ?@
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昨天下午 3点，上海

松江区法院收到了周家
的一纸诉状。当事人周萌
萌并未出现，她的代理律
师刘逊因有会务在身也
未亲自出马，刘逊的助手
和秘书代其递交了诉状，
诉状的核心内容是状告

田鹏飞侵犯周萌萌的健
康权，当然还有之前媒体
早已经透露的，要求田鹏
飞公开道歉并赔偿 1元
钱。此外，周家还要求本
次诉讼的相关费用由被
告承担。

“侵犯健康权”的说
法之前周家并未明确提
出过，昨晚记者咨询了刘
逊律师，他在电话中说：
“侵权，主要是指侵犯人
身、企业的健康权、名誉
权、生命权等。田鹏飞打

人显然是侵犯了周萌萌
的健康权，我们在诉状中
也提到了田鹏飞曾经和
记者讲过一些不符合事
实的话，这属于侵犯周萌
萌的名誉权，当然，我们
这次起诉主要针对侵犯

健康权。”在去年多哈亚
运会上，周萌萌向媒体透
露田鹏飞打了她，这是这
起诉讼官司的根由。

对于这起案件，松江
区法院将在 7日内确定
是否立案。
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法院能否立案，按照

刘逊的说法，关键还在于
“管辖权”，“从法律的
角度，有一个‘侵权行为
地’原则，也就是可以到
侵权行为地区起诉，但是
事发地在多哈，显然是不
可能了，还有一个并行的

‘原告就被告’，就是到
田鹏飞的家乡去起诉。不
过‘侵权结果发生地’在
上海，所以我们决定在上
海起诉。”

按照刘逊的说法，记者
随即就上海是否有立案的

可能咨询了有关律师，南
京国成律师事务所副主任
王亚洲律师告诉记者：“像
他这种情况，在上海立案
的可能性比较小，因为上海
并不具备管辖权，估计最后
的结果是上海方面会建议

他们去大连起诉。”对于这
样的结果，周家方面似乎也
考虑过了，刘逊说：“我们不
在乎去哪里打官司。”

当然，如果松江区法院
认为自己具备管辖权，那么
将在立案后5天内将起诉书

副本和应诉材料发给田鹏
飞，田鹏飞和律师有15天答
辩和提出管辖权异议的时
间，如果提出管辖权异议，松
江法院会再次审核管辖权。

至于开庭时间，刘律师
表示：“一般情况，立案后 3

到 6个月结案，如果是重大
疑难案件可能会延期 6个
月结案。这个案子其实很简
单，只是因为涉案双方身份
特殊才那么受关注，并不算
疑难案件。”

原、被告双方有没有调

解的可能？刘逊认为主要要
看被告一方的意思，“我当

事人调解的底线是，要在报
纸上公开道歉，这个要求被
告未必会同意。”
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田鹏飞目前身在英国参

加比赛。远离国内媒体的他
选择了沉默。

田鹏飞的家人似乎与他
有着一种默契。得知周家正
式起诉的消息，田家的反应
如何？这是颇受关注的话题。
昨天，记者拨通了田鹏飞父

亲的电话，一开始聊田鹏飞
的话题，周父还说了几句，当
记者话锋一转，提到周家诉
讼的事情时，周父突然说了
一声“谢谢你的采访”，便挂
断了电话，当记者再次尝试
联系田父时，对方再也没有

接电话。 hijk lm
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北京时间昨天进行的悉

尼公开赛半决赛中，一路过关
斩将的中国“一姐”李娜碰上
了 开 赛 以 来 的 最 强 劲 对
手———来自比利时的前世界
第一克里斯特尔斯。最终李娜
以 1：6、6：1、5：7负于对手，
也错过了进入决赛的机会。

若以状态而论，两人都是
正佳，不过克里斯特尔斯毕竟
成名已久，而且在前面两场比
赛中一共只丢了6局，谁更容
易被看好是不言而喻的事情。

比赛的开头也验证了大
多数人的猜测，李娜在首局

就被破发，屡屡被克里斯特
尔斯攻城略地，很快以 1：6

丢掉了第一盘。然而，李娜马
上在第二盘中还以颜色，同
样以6：1施以“报复”。但第
三盘首局李娜即被破发，陷
入了 0：2落后的局面，此后

接连被对手得分。中国 “一
姐”最终未能实现大逆转，无
缘决赛。 �%
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世界最权威的足球统
计机构———国际足球历史

和统计联合会(IFFHS)昨天
公布了2006年度世界最佳
教练的排名，值得一提的
是，国奥主帅杜伊名列其
中，与巴西的佩雷拉共同排
在第9位。

入选这份名单的教练

确实有不少超级大腕，德国
世界杯冠军得主意大利队
主教练里皮当之无愧地以
298分、远远领先于其他人
列第一名。排在第二名的是
亚军得主法国队主教练多
梅内克，总分是132分，第

三名是季军得主德国队主
教练克林茨曼。

杜伊率领的加纳队虽

然在世界杯的最终排位是第
13位，但加纳是首次参加世界

杯，杜伊的这个成绩值得称
道。甚至连埃里克森、巴斯滕
及米歇尔这样的名教头也都
排在杜伊的身后。 :�
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在陈宏和夏煊泽两位
老将退役的消息爆出后，记

者昨晚接通了总教练李永
波的手机，他告诉记者：
“队里已经接受夏煊泽的
退役申请，他将在国家少年
女队出任主教练一职。至于
陈宏，我认为是他自己的思
想出现了问题，我对他是进

行了挽留，现在就看他自
己，自己没信心，那队里也
没办法！”

采访中，李永波不自觉
地将话题偏向于陈宏，李永
波说：“像陈宏，其实去年
就已经向队里提出过两次

申请，我们都挽留了，现在
……” 他顿了一下才继续
说，“他们想退役有种种的
原因，并不是你们表面上想
的那样。”

在记者问“在2008任务
很重的前提下，是否为了锻炼

新人、多给新人上场机会，而队
里有时候会放弃选择老将”
时，李永波提高了声音，让人能
够感觉到他的不快：“老将不
老将，都靠他自己！不是我个人
在决定他上不上场，主要看他
自己！他自己有信心，队里自然

会有机会，他自己没信心，队里
当然没机会！”也许是感觉到自
己有点激动，他又平息了下来，
平静地说：“其实我给陈宏的参
赛机会和林丹、鲍春来和陈金
是一样的，能不能去奥运会不
是我说了算的，这是需要打一

系列的比赛来争取足够奥运积
分才行的。现在，他们都有机会，
假如他能打进(Z:[á)前
四，队里不可能不给他上场机
会！” h¬jk ®¯
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